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PRÉSENTATION
Cher public,                                                                                      

Mes œuvres sont le fruit d'une longue 
expérience spirituelle et de mon   désir de 
vouloir exprimer mon passé et ma vie, celle-ci 
étant une histoire pleine de souffrances, de 
joies et de sentiments, et de retranscrire mes 
passions pour les domaines scientifiques et 
philosophiques par la médiation de la 
technique, alliant technique et pureté 
artistique.
Me basant toujours sur un modèle, qu'il soit 
matériel ou dans mon esprit, et en y ajoutant 
une certaine recherche introspective 
consistant à puiser en moi le talent, je cherche 
à la fois à plaire au public et à l'inconscient 
collectif et à dessiner et peindre pour moi- 
même.

Excellente contemplation.

Mickaël Zacharie Naïm
http://creagif.at/
0783948093
mzn@creagif.at
http://facebook.com/mickael.naim
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Chère Madame, Cher Monsieur,
Je suis dans l'événementiel, j’organise des 
conférences, concerts, spectacles et 
expositions.
Je suis sur le point d’organiser une conférence 
pour Carlo Ossola, professeur au Collège de 
France et connu dans le monde entier à la
synagogue Copernic soit au mois de 
décembre, soir en janvier ou février.
 Le thème de la conférence sera sur Max 
Picard.
Nous souhaitons écrire des articles sur Carlo 
Ossola, son œuvre et sur la conférence sur 
Max Picard.
Nous aimerions savoir si vous seriez intéressé 
à ce que nous écrivions un article dans votre 
magazine digital ou presse.
 
Voici mes coordonnées :
0783948093
mzn@creagif.at
 
Dans l’attente de votre retour.

 Mickaël Zaccharie Naïm

http://facebook.com/mickael.naim
mailto:mzn@creagif.at


J’écris pour des personnes qui n’ont aucun moyen de se payer leur étude.
 Il faut tout d’abord comprendre que dans les études comme dans tous domaine, le seul absolutisme 
qui existe est que tout est relatif, paradoxalement parlant.
L’enseignement est fondamental, c’est ce qui héberge l’enfant et le guide toute sa vie, sans 
l’enseignement nous ne sommes que des animaux.
Seulement qui nous dit que nos enseignants sont fiables de nos jours, avant et plus tard ?
Avec le libre arbitre nous sommes normalement, puisque nous sommes tous intelligents, 
différemment mais tout de même intelligents, capable de juger ce qui est bon pour nous, c’est le 
principe du surhomme, en lien avec les conflits psychosomatique et la volonté e puissance qui nous 
perverti mais positivement parlant puisque Dieu, selon moi à le projet que nous l’égalions, comme si 
il voudrait se regarde devant un miroir, comme si Dieu avait crée l’homme, son enfant, pour que 
celui-ci soit égal à lui et même le surpasse.
D’où la mort de Dieu par le transhumanisme scientifique, technologique, artistique politique et 
philosophique, sans oublier la religion paradoxalement parlant.
La relativité picturale, artistique, scientifique, philosophique, politique, le relativisme pictural, 
culturel, devraient établir leurs élites dans chaque pays, et chacune de ses fusions devraient se 
fusionner à nouveau sous l’égide d’une sorte de nouvelle société des nations judiciaire, équitable, 
sereinement objective, et à la fois froide et prenant en compte l’humanisme, les émotions,
L’enseignement qui devrait finalement dans chacun de ses pays supprimer le système des diplômes 
et de sélection naturelle, culturelle, pour donner sa chance à chacun.
Faciliter l’apprentissage, considérer à la manière d’une discrimination positive les élèves comme 
tous handicapés, de manière qu’il n’y a pas de compétition sauf quand elle est saine, l’élite est la 
problématique qui a provoquée la nation e race arienne en utilisant la science, la mauvaise science.
 Nous pouvons considérer aussi ces étudiants comme des enfants par définition malade, car 
effectivement l’enfant ne sait pas encore parler, marcher, mais ce qui est rassurant c’est qu’il 
peuvent guérir et donc un malade aussi.
 Quand je dis guérir c’est relatif car il existe des adulte diabétique comme schizophrènes ou pervers.
L’augmentation de l’étudiant, de l’homme, est la société ou les sociétés, l’humanité est aussi malade 
car certains de ses membres de ses parties ou monades sont nécrosés ou cancéreuses, pourrissants.
Je crois en Dieu, mais celui que l’homme a conceptualisé, l’homme s’est créé lui-même ou Dieu à 
crée l’homme, c’est la même chose.
Et Dieu tuera l’homme, et l’homme tuera Dieu encore et encore de manière infinie dans le temps.
C’est l’histoire de la binarité relativement absolue entre le bien et le mal, le blanc et le noir, le virus 
et l’antidote, l’homme et la femme qui donne l’amour et c’est ce qu’il y a, en tous cas de plus beau 
dans l’univers élégant et harmonieux et désenchanteur qui serait peut-être une infime partie de 
l’esprit de Dieu, un de ses neurones, qui peut savoir.
Nous avons tous la soif de notoriété et de reconnaissance, dans la forme d’un cône sur lequel 
s’attachent les homes les plus pieux en haut et les plus honteux en bas, cône flottant dans le vide.
 L’expérience de la vie que j’ai faites jusqu’à maintenant à été corroborée par la haine, ce qui à 
déteint sur une partie de mon cerveau esquintée, en dégénérescence, mais compensés par d’autres 
parties de mon cerveau qui en revanche croit exponentiellement , mais cela ne se voit pas par ce 
que plus elle évolue plus elle est divisée vers l’infiniment petit donc nul part.
Je fume, je me drogue, c’est cela la nécrose, le vice quel qu’il soit, c’est cela la dégénérescence 
capitale dans la silhouette d’un corps humain.
Nous sommes tous traversés par les ondes électromagnétiques émanant des satellites, téléphone 
portables, wifi, et de plus en plus car la communication transcendantale évolue.
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 Le cerveau humain interprète ces données codées et en fait des cauchemars ou des rêves.
Imaginons qu’une dégénérescence soit traversées par les ondes électriques que même et surtout émanent 
par les autres cerveaux des autres êtres humains, comme chez l’homme tout est communicatif, alors la 
schizophrénie aussi. L’homme malade se repends dans les autres qui l’entourent et ceux qui entourent ces 
derniers et ainsi de suite.
C’est pour cela que l’on a inventé le concept de quarantaine mais lorsqu’il est mal utilisé, par exemple par le 
nazisme, sachant que c’est un concept qui existe depuis le début de l’humanité et peut-être jusqu’à sa fin, 
alors oui ce qui est primordial et dirige le monde c’est le mal, la preuve, quand on voit le phénomène de la 
rogue ou encore les nouveaux camps de concentrations dont je reviendrais plus tard, que sont les métros, et 
parallèlement au faux communautariste, les transports faussement privé, les trains, les avions, les satellite et 
bientôt bien d’autres moyens de transports très impressionnant dont on peut déjà anticiper l’existence 
comme l’homme à toujours pu anticiper son avenir à court terme ou à long terme voir jusqu’à la fin si il y en 
a une.
Le capitalisme est une jungle et les loirs, les règlement, la justice sont dirigés par ce qui ont le pouvoir, les 
différents types de puissances, comme la puissance militaires, économique, scientifiques, financières, 
politiques, et artistiques, littéraire, d’où la volonté de pouvoir, de puissance, et d’achat, pour ne pas finir vers 
cette dégénération sociale, et commune, qui est donc communicatif et ce système se comporte comme le 
cerveau qui souffre de schizophrénie et c’est pour cela qu’il y a des êtres humains qui pourrissent dans la 
rue, car on est tous potentiellement schizophrène et la société et le mon et m’humanité souffre 
potentiellement de cette dégénérescence, à moins qu'ils le soient déjà, la majorité l’ayant prie sur la minorité 
ou l’inverse.
Peut-on aller contre le courant, est ce là la réalisation que nous avons tous, celle du génie.
 Ce qui est malheureux c’est de penser que tout est hasard alors que cela moi tout est normal donc tout est 
déterministe. Moi la seule peur que j’ai c’est celle de cette abeille qui butine notre existence et en même 
temps nous entretient.
La névrose en tout temps à été le générateur de tout sujet de discussion, c’est la base de l’intérêt de de la 
délectation de la discussion. Tout tourne autour de la névrose mais la science, même à l’origine les 
mathématiques. Il faudrait plonger bien loin pour comprendre cela mais c’es faisable pour ce qu’ingérer son 
passer c’est aussi essayer e le connaitre, de l’identifier, de le comprendre, c’est donc aussi une projection 
vers l’avenir en essayant de comprendre le passé, et le présent, fameux présent qui est et restera à tout 
jamais inaccessible, sauf si le concept d’infini est identifié.
Celui qui reste passif, stagnent il hypnotisé par le présent, ce n’est pas celui qui a réussi à décomposer à 
l’infini le concept de singularité, que ce soit celle séparant l’après et l’avant le big bang.
Nous sommes tous différents car il y a le clochard qui crève dans son cauchemar, et Mark Zuckerberg qui a 
eu de la chance dans la vie et beaucoup de travail.
J’écris ce livre pour essayer de vous faire comprends qu’il y a deux solutions pour l’univers et les sur univers, 
tras univers etc…, celles ou l’idée de limite existe vraiement, et celle d’infini qui nous effarait et nous existe 
en même temps quand on prend le temps d’y réfléchir et d’entendre le désenchantement du monde.
 Le fiat que rien ne puisse aller plus vite que le vitesse de la lumière, pour le moment, impose le concept 
limite. La science dit que l’on ne pas diviser au-delà de la taille de Planck et du mur de Planck.
La féminité, déchirée, lapidée, méprisée, depuis que l’homme se rends plus fort physiquement, me fait 
beaucoup de peine ; pour moi c’est elle la limite, la singularité absolue et essentielle.

creagif | page 5



ARTICLES
Article 1 - Le taureaux rouge

Le Taureau rouge… Ce dessin représente un taureau, qui se situe 
dans une corrida, et qui cours après le drapeau rouge. Il contient 
beaucoup d’effets involontaires, comme les effets de flammes qui se 
situent entre les cornes. On peut l’assimiler au style futuriste, grâce 
aux effets de flammes qui brûlent le taureau. Le ventre est ma partie 
préférée, on ressent toute la masse, et le volume de celui-ci. Le 
taureau est dynamique, on a le sentiment qu’il est tiré vers l’avant, 
et qu’il s’enflamme, ce qui lui donne aussi une grande puissance. Le 
taureau laisse passer la lumière et celle-ci se reflète sur lui…

Article 2 - Alain Finkielkraut
 Venant couronner une année de manifestations liées au centenaire de la naissance de Roland Barthes, ce colloque examine les 

diverses manières dont son œuvre a pu inspirer recherches, travaux et créations. Ces appropriations ont emprunté des chemins 
variés non seulement dans le domaine littéraire, mais aussi en philosophie, sociologie, architecture, dans les arts et la musique. 
2Des participants venus d’horizons culturels et géographiques très divers donnent à voir un Barthes pluriel, ou même « global », 
dont les livres et la personne ont suscité des échos qui traversent les frontières des disciplines et des continents. Le colloque 
mêle le témoignage intellectuel de ceux qui ont fréquenté son enseignement à la réflexion sur son œuvre et à l’évocation des 
suites que lui ont données artistes et créateurs. 3C’est aussi la figure d’un grand professeur que fait revivre une manifestation 
qui associe le Collège de France, où Barthes occupa la chaire de sémiologie littéraire de 1977 jusqu’à sa mort en 1980, et 
l’EHESS, où, Directeur d’études à l’EPHE à partir de 1962, il enseigna durant quinze ans, et l’Université Paris-Diderot. 4Un 
Barthes multiple est donc invoqué : sémiologue, critique, écrivain, musicien « amateur », mais aussi maître paradoxal, tout en 
déprise, d’une génération — ou de plusieurs. 5Dans le cadre du centenaire de la naissance de Roland Barthes, et organisé avec 
Philippe Roger (EHESS) et Éric Marty (Paris-Diderot), le colloque a accueilli des critiques, écrivains et artistes pour qui la figure 
et l’œuvre de Roland Barthes ont joué un rôle déterminant dans leur propre cheminement. Après une première journée très 
suivie, le colloque a été interrompu par les attentats du 13 novembre 2015 à Paris et à Saint-Denis. Refusant de céder, nous 
avons décidé de reporter la seconde journée dès que possible ; tous les intervenants ayant accepté de participer à nouveau aux 
débats, elle a eu lieu dès le 16 janvier 2016 et a rencontré le même succès que l’événement initial.



Article 3 - Réflexion relativiste
J’écris pour des personnes qui n’ont aucun moyen de se payer leur étude. Il faut tout d’abord comprendre que dans les études 
comme dans tous domaine, le seul absolutisme qui existe est que tout est relatif, paradoxalement parlant. L’enseignement est 
fondamental, c’est ce qui héberge l’enfant et le guide toute sa vie, sans l’enseignement nous ne sommes que des animaux. 
Seulement qui nous dit que nos enseignants sont fiables de nos jours, avant et plus tard ? Avec le libre arbitre nous sommes 
normalement, puisque nous sommes tous intelligents, différemment mais tout de même intelligents, capable de juger ce qui est 
bon pour nous, c’est le principe du surhomme, en lien avec les conflits psychosomatique et la volonté e puissance qui nous 
perverti mais positivement parlant puisque Dieu, selon moi à le projet que nous l’égalions, comme si il voudrait se regarde 
devant un miroir, comme si Dieu avait crée l’homme, son enfant, pour que celui-ci soit égal à lui et même le surpasse. D’où la 
mort de Dieu par le transhumanisme scientifique, technologique, artistique politique et philosophique, sans oublier la religion 
paradoxalement parlant. La relativité picturale, artistique, scientifique, philosophique, politique, le relativisme pictural, culturel, 
devraient établir leurs élites dans chaque pays, et chacune de ses fusions devraient se fusionner à nouveau sous l’égide d’une 
sorte de nouvelle société des nations judiciaire, équitable, sereinement objective, et à la fois froide et prenant en compte 
l’humanisme, les émotions, L’enseignement qui devrait finalement dans chacun de ses pays supprimer le système des diplômes 
et de sélection naturelle, culturelle, pour donner sa chance à chacun. Faciliter l’apprentissage, considérer à la manière d’une 
discrimination positive les élèves comme tous handicapés, de manière qu’il n’y a pas de compétition sauf quand elle est saine, 
l’élite est la problématique qui a provoquée la nation e race arienne en utilisant la science, la mauvaise science. Nous pouvons 
considérer aussi ces étudiants comme des enfants par définition malade, car effectivement l’enfant ne sait pas encore parler, 
marcher, mais ce qui est rassurant c’est qu’il peuvent guérir et donc un malade aussi. Quand je dis guérir c’est relatif car il existe 
des adulte diabétique comme schizophrènes ou pervers. L’augmentation de l’étudiant, de l’homme, est la société ou les 
sociétés, l’humanité est aussi malade car certains de ses membres de ses parties ou monades sont nécrosés ou cancéreuses, 
pourrissants. Je crois en Dieu, mais celui que l’homme a conceptualisé, l’homme s’est créé lui-même ou Dieu à crée l’homme, 
c’est la même chose. Et Dieu tuera l’homme, et l’homme tuera Dieu encore et encore de manière infinie dans le temps. C’est 
l’histoire de la binarité relativement absolue entre le bien et le mal, le blanc et le noir, le virus et l’antidote, l’homme et la femme 
qui donne l’amour et c’est ce qu’il y a, en tous cas de plus beau dans l’univers élégant et harmonieux et désenchanteur qui 
serait peut-être une infime partie de l’esprit de Dieu, un de ses neurones, qui peut savoir. Je considère le cubisme comme le 
reflet singulier et sémantique et sémiotique d’une science particulièrement synchronique avec ce courant inventé par Pablo 
Picasso et Braques. Cette science accompagne la mort de l’art pour qu’il puisse renaitre tel un trou noir donnant naissance à un 
trou blanc naissant dans une autre dimension ou un autre endroit dans l’univers.



Cv et lettre de 
motivation



Madame, Monsieur,
 

Actuellement en recherche d'emploi, je me permets de candidater à votre offre pour le poste de 
graphiste, infographiste, webdesigner. Très intéressé par le secteur de la communication et de la 

publicité, je suis particulièrement motivé pour rejoindre votre entreprise.
 

Grâce à mes expériences en tant que graphiste, infographiste et webdesigner et à ma formation
sur tout ce qui est digital, je pense avoir pu acquérir les compétences nécessaires pour mener à 
bien les différentes missions. J’ai travaillé sur des agendas publicitaires en Afrique, et dans des 

entreprises pour des clients connus par exemple.
 Mon parcours m'a donc permis de développer mes qualités relationnelles et mes compétences en 

matière de créativité et technique.
 

Intégrer une entreprise telle que la vôtre représente pour moi un réel enjeu professionnel, c'est 
pourquoi je suis particulièrement motivé par votre offre. Je suis par ailleurs dynamique et doté 

d'une grande capacité d'adaptation.
 

Je serai heureux de pouvoir échanger avec vous de vive voix dans le cadre d'un entretien. En 
attendant, je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et vous prie 

d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées. 
 

Mickaël Zaccharie Naïm
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